

# Joven villalegrina representa al Maule en Genius Olympiad 2025 tras ganar en Expociencias Nacional

La Genius Olympiad 2025 se llevará a cabo del 9 al 14 de junio en el Rochester Institute of Technology (RIT), Nueva York, EE.UU.

La estudiante Rayén Arriagada Aguilera, oriunda de Villa Alegre y alumna del Colegio Pablo de Rokha de San Javier, representará a su colegio y a Chile en la

prestigiosa competencia científica internacional Genius Olympiad 2025, tras obtener uno de los primeros lugares en la ExpoCiencias Nacional Chile 2024.

El proyecto que la llevó a clasificar, titulado "Efecto antifúngico de pastas dentales herbales, convencionales y homeopáticas sobre *Candida albicans*, *Candida glabrata* y *Candida krusei*", fue desarrollado junto a su asesora científica, la cirujana dentista Srta. Daniela Reyes Sobarzo, titulada de la Universidad de Talca.

Rayén viaja acompañada por la inspectora y docente de idioma extranjero del establecimiento, Srta. Carolina Poblete Zamorano, representando con orgullo al Colegio Pablo de Rokha, a la Federación de Clubes de Ciencia de Chile (FCCCh) y a todo el país.

Desde su comunidad de fe en Villa Alegre, los padres de Rayén —los pastores Juan Carlos Arriagada y Yannett Aguilera de la Iglesia Metodista Pentecostal de Chile Villa Alegre— expresaron con emoción:

"Junto a la Junta de Oficiales y la iglesia en general, le deseamos a nuestra hermana Rayén Arriagada el mejor de los éxitos en

este desafío. Confiamos en que Dios la acompañará en esta experiencia y estaremos orando para que Él la guarde en su ida y regreso a nuestro país. ¡Dios les bendiga!"

"Nos emociona ver cómo el talento y la dedicación de una estudiante de nuestra comunidad educativa brillan a nivel inter-

nacional. Rayén es un ejemplo para todos", señalaron desde el Colegio Pablo de Rokha.

Felicitemos y deseamos el mejor de los éxitos a Rayén y a su asesora por este logro extraordinario, y les deseamos todo el éxito en esta importante experiencia científica y humana.

